

Patroli Dialogis Sambang Warganya Oleh Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.SOLARBITSYSTEMS.COM

Nov 30, 2023 - 13:13



Patroli Dialogis Sambang Warganya Oleh Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Pada Kamis, 30 November 2023, AIPDA RONA ANSARA FIRMAN., S.E., Bhabinkamtibmas Desa Girijaya, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan Door to Door System (DDS) di Kp. Girijaya, Rt. 005/004. Kegiatan dimulai pukul 12.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam pelaksanaan DDS ini, AIPDA RONA ANSARA FIRMAN., S.E., menjalin

komunikasi intensif dengan warga setempat. Tujuan utama kegiatan ini adalah membangun sinergi antara TNI-POLRI dan masyarakat Desa Girijaya, agar bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.

Salah satu fokus utama kunjungan ini adalah sharing informasi dan curhatan warga terkait situasi kamtibmas di Desa Girijaya. Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE" sebagai upaya untuk memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat.

Selama kunjungan door to door, AIPDA RONA ANSARA FIRMAN., S.E., memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap potensi pencurian kendaraan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian sepeda motor (Curanmor - C3). Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan tentang bahaya pencurian ternak dan modus kejahatan lainnya yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk bersinergi dengan kepolisian. Koordinasi aktif dengan POLSEK CIDAHU diharapkan dapat mempercepat penanganan jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Girijaya.

Pada akhir kunjungan, AIPDA RONA ANSARA FIRMAN., S.E., menyampaikan kontak HOTLINE dan WA YANDUAN-INFORMASI Polres Sukabumi, serta nomor kontak pribadi sebagai sarana untuk melaporkan segala bentuk gangguan kamtibmas.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan tertib, dan dokumentasi terlampir sebagai bukti pelaksanaan yang sukses. Sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat Desa Girijaya diharapkan dapat terus ditingkatkan guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.